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凡人民所需者，
莫不全力而为。

——1948年4月9日
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科研攻关出成果
兽药用上中药材

近日，在位于孟津县华阳产业集
聚区的洛阳瑞华动物保健品有限公
司，技术人员正在实验室里开展新产
品科研攻关。

近年，中药材兽药因无抗药性、
无药物残留而成为兽药中的亮点，被
称为绿色兽药。瑞华公司作为省高
新技术企业，致力于兽用原料药、中
药材兽药等产品关键技术的研究和
科研成果转化，目前拥有水针剂、颗
粒剂、口服液和消毒剂等五大系列中
药材兽药产品。该公司投资1.37亿元
建设的年产20万件兽药制剂动物保健
品项目，于今年年初投入试生产。

记者 潘郁 通讯员 张利锋 摄

日前，按照打造全景洛阳的要求，
我市出台《村容村貌专项整治工作实
施方案（征求意见稿）》，进一步提升改
善农村人居环境工作成效。

每年2000万资金支持
村容村貌整治

根据方案，全市乡镇（街道）政府
所在地和国道、省道、县道、乡道两侧
的村庄被列为重点整治区域。活动分
重点治理和精品提升两个阶段。

重点治理阶段从即日起至今年年
底，重点治理全市乡镇（街道）政府所
在地,辖区内国道、省道、乡道和旅游
景区道路沿线村庄的村容村貌。年底
前，上述区域村庄要达到“三清四美”
标准，即道路清洁、村庄清洁、庭院清
洁和生态美、环境美、生活美、乡风
美。自2015年1月起，具备条件的村
庄要在巩固村容村貌整治工作成果的
基础上，按照“景观化”标准，打造精品
特色村庄。

方案载明，市财政每年将拿出
2000万元资金，对整治成效明显的县

（市）区、乡镇（街道）和达标村进行表
彰奖励。地方财政也要列出专项资金
用于整治工作，不得在工作推进过程
中增加农民负担。

整治十大领域 打造全景洛阳

按照“三清四美”标准，此次整治主要涉及10项主体内容：
【道路沿途整治】在农村道路集中整治提升活动“补、培、清、

涂、喷，平、砌、铺、栽、整”标准基础上，规范标线和交通、安全标
志牌，使沿线村名、景区、路牌标识等规范、清晰和美观。

【沿途建筑整治】规范整治道路两侧有碍观瞻的建筑、设施；
清除道路两侧不规范的小广告，治理乱涂乱画现象。（下转03版）
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老城区东北隅办事处治安街社区
党支部书记赵正涛，今年 42 岁，身高
1.78米，当过兵、扛过枪，走起路来大步
流星，一副硬汉形象。

这也是他在社区工作中的风格。
“我不知道，这事不归我管！”“还没

上班，等会再说！”“我要下班了，明天再
来办！”……在治安街社区工作人员内
部，有10多条服务忌语。这是赵正涛
给包括自己在内的全体社区工作人员
定的规矩，一旦有工作人员被发现“出
言不逊”，必定受罚。

赵正涛说，服务群众，首先是态度
问题，对群众不利的事坚决不做，对群
众不利的话不说。

为提高工作效率和服务水平，防

止群众多跑路、跑空路，赵正涛要求
每一名工作人员在业务上“一专多
能”。就在记者采访的间隙，赵正涛
麻利地替外出开会的同事处理了 3 件
业务：计划生育证明、办低保和申请
廉租房。

基于骨子里敢于较真碰硬的军人
素质，赵正涛带领同事对社区2150户
居民进行细细摸底、分类施策：针对残
疾人等群体，开展上门拍照片、代办身
份证和暂住证等服务；针对老弱病残
孕、上班族等群体，推行8小时外“预约
服务”；针对老年人，提供义诊服务、建
立健康档案、陪老人聊天……

但是，赵正涛也有“柔”的一面。
社区邻里之间难免产生矛盾纠纷，

赵正涛去调解时，那些正在气头上、正
在争吵中的群众，有的不冷静，有的骂
骂咧咧，但不管怎样，他都认真倾听着、
担待着，等对方冷静下来，他再耐心开
导、友善劝说。

赵正涛还善于在不知不觉之中发
动群众参与社区工作。比如，张老师写
有一手好字，每当社区搞活动，赵正涛
都会把他请来，让其挥毫助阵。再比

如，董师傅擅长维修电器，在赵正涛的
动员下，一有时间就免费为居民做好
事。又比如，在赵正涛的“软磨硬泡”
下，刚刚退休的杜校长答应，帮助料理
社区图书室……

“刚”也好，“柔”也罢，赵正涛的目
标只有一个，那就是，“兢兢业业把社区
工作做得更好，不让群众背后戳咱的脊
梁骨儿”。

对群众不利的事坚决不做 社区邻里有纠纷耐心调解

赵正涛的“刚”与“柔”

洛阳牡丹何以惊艳世园会、续写
“甲天下”？答案是——

创新协作结硕果
产业升级花更艳

改善农村人居环境是统
筹城乡发展的民生工程。
2012 年 9 月，我市启动农村
环境集中整治工作，到2013
年年底全市基本实现“两无
一规范和一眼净”。今年 3
月，我市又启动农村道路集
中整治提升工程，两个月来，
全市道路按照“补、培、清、
涂、喷，平、砌、铺、栽、整”的
标准，进行整体提档升级。

本报讯（记者 李迎博 特约记者
李帆 通讯员 周旗）企业缺什么人才，
高校就培养什么人才；企业需要什么
样的人才服务，就业部门就提供什么
服务——24 日，在市人力资源和社会
保障局举办的“建功产业集聚区，人才
服务再提升”专项活动启动仪式上，市
人才服务中心分别与我市部分产业集
聚区、在洛高校签订三方人才合作框架
协议，与部分产业集聚区企业签订人才
服务协议。

目前，我市产业集聚区正处于快速
发展阶段，急需各类人才。但由于缺乏
有效的信息沟通，社会对产业集聚区的
了解还不够全面，不少企业陷入“招工
难”。随着就业部门对产业集聚区的人

才支持力度不断加大，我市各产业集聚
区建设有望获得更有力的人才保障。

企业缺什么人才，高校
就培养什么人才

高校毕业生入职，被称为从毕业到
就业的“最后1公里”，但不少高校的人
才培养与企业人才需求存在错位，导致

“用工荒”和“就业难”并存。
如何实现高校和企业的无缝对

接？创新人才培养模式可谓良策。市
人才服务中心与部分产业集聚区、在洛
高校签订三方人才合作框架协议，就是
为了促进校企协作，提升人才培养、使
用、交流的科学性与人岗相适的匹配

度，实施人才培养、实习、就业以及与项
目对接等“一条龙”方案。参加签约的高
校主要有河南科技大学、洛阳师范学院、
洛阳理工学院、洛阳职业技术学院等。

根据协议内容，产业集聚区按实际
需要人数，“预订”、接收高校毕业生，并
通过市人才服务中心信息平台发布人
才需求信息；高校在产业集聚区需要的
前提下，为其开展岗位培养训练、职业
训练、技能鉴定等职业培训工作，或者
为产业集聚区提供“订单”培养服务，为
其输送具有良好职业道德的研究型、技
能型、实用型专业人才。

企业需要什么人才服务，
就业部门就提供什么服务

办理人事代理、管理人事档案、评
审职称、代办社保等，只要是企业需要
的人才服务项目，市人才服务中心都将
为其提供预约服务、上门服务、远程服

务、专员服务等。
根据人才服务协议，市人才服务中

心将根据国家有关法规、政策，为产业
集聚区内企业提供政策咨询服务、招聘
服务、网络服务、人事服务、代理服务、
党建服务、就业服务等，企业参加招聘
会可享受优先、优惠政策，市人才服务
中心还将根据企业需求在人才网站上
发布人才需求信息，提供查询人才数据
库和在线人才洽谈等网上人才服务。

市人社局相关负责人表示，此次
“建功产业集聚区，人才服务再提升”
活动将持续到 9 月底。在此期间，市
人才服务中心还将进行后续的走访产
业集聚区活动，收集企业人才需求信
息及人才服务方面的建议，并将组织
多场产业集聚区专场人才招聘会。同
时，我市还将建立产业集聚区人才服
务长效机制，促进各类人才建功产业
集聚区，为我市产业集聚区建设提供
有力的人才保障。

市人社部门与部分产业集聚区、在洛高校签订三方人才合作框架协议

“订单式”培养，服务产业集聚区

本报记者 孙自豪

商研投资

服务服务服务三三三农农农

我军首次在高速公路上
起降多型战机
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万里“姻缘”牡丹牵
洛阳遇上西雅图

【你好，洛阳】我市出台文件大力
扶持各单位申报引智基地(示范单
位) ，10 项 新 政 鼓 励“ 筑 巢 ”引“ 洋
凤”。“不拒众流，方为江海。”建设名副
其实的中原经济区副中心城市，的确
需要以基于全球视野的开放气度进行
招才引智。不唯地域、不分“内”“外”，
放眼全球、广纳英才，用“开放创新”照
亮一座城！


